



REBECCA BRÄUTIGAM

Geboren am 11.07.1986 in Kiel
verheiratet, 2 Kinder

Kulturwissenschaften,
Politikwissenschaft (B.A.) Internationales
Kunstmanagement (M.A.)

Kauffrau für Marketingkommunikation

Berufserfahrung in
Projektmanagement, Marketing,
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Grünes Mitglied seit 2017

Landesschatzmeisterin seit 2019

Kreisgeschäftsführerin RD-ECK

Mitglied Kulturpolitische Gesellschaft

Fördermitglied Seawatch e.V.

rebecca.braeutigam@sh-gruene.de

  @frau_braeutigam

  Rebecca Bräutigam

Liebe Freundinnen und Freunde,

mein Name ist Rebecca und seit Oktober 2019 bin ich Eure Landesschatzmeisterin. Als berufstätige Frau mit zwei Kitakindern ist mir die politische Arbeit in den vergangenen Monaten nicht immer leicht gefallen. Die Corona-Pandemie und ihre Auswirkungen auf Familien war sicherlich ein Grund. Aber auch die hohen Erwartungen an mein Ehrenamt haben mich gefordert. Dazu zähle ich auch meinen eigenen Anspruch an das Amt. Für mich bedeutet die Mitarbeit im Landesvorstand Privileg und Ansporn zugleich. Für Euer Vertrauen bis hierher bin ich sehr dankbar.

In den letzten zwei Jahren habe ich eigene Ideen umgesetzt, viel Verantwortung übernommen, schwierige Entscheidungen getroffen, Neues gelernt und dabei nicht nur den Landesverband, sondern auch mich selbst weiterentwickelt. Durch die Arbeit im LaVo habe ich Selbstwirksamkeit erfahren. Das ist praktiziertes Frauenempowerment, das Ihr durch Eure Wahl in Büsum möglich gemacht habt. Und weil ich mit dem "Etwas-bewirken-wollen" noch nicht fertig bin, bewerbe ich mich erneut als Eure Landesschatzmeisterin.

Im Gegensatz zu den beiden Landesvorsitzenden arbeite ich stärker nach innen und übernehme einen Teil der unsichtbaren Arbeit hinter den Kulissen. Vor allem im Bereich Mitarbeiter*innenführung und Personalwesen war in den letzten Wochen und Monaten viel zu tun, denn wir haben umfassend in unsere Struktur investiert und die Landesgeschäftsstelle fit für die anstehenden Wahlkämpfe gemacht. Der 2018 begonnene Strukturprozess ist nun abgeschlossen und der Landesverband so stark aufgestellt wie noch nie.

In Bezug auf die Vereinbarkeit von politischer Arbeit, Beruf und Familie können auch wir Grüne noch besser werden. Daran will ich in den kommenden zwei Jahren gerne arbeiten. Vielfalt bedeutet für mich nämlich auch, dass sich Frauen in der Rushhour ihres Lebens - trotz der Verdichtung von Lebensereignissen - aktiv in die Politik einbringen können und so nicht nur am gesellschaftlichen Leben teilhaben, sondern sichtbar sind und mitgestalten!

Vor uns liegen intensive Wahlkampfjahre. Wir gehen mit einem gesunden Haushalt und einem guten Polster in diese Zeit und dürfen uns doch nicht darauf ausruhen. Wir müssen weiter investieren, denn noch immer sind wir eine wachsende Partei mit wachsendem Anspruch - vor allem an uns selbst.

In meiner Zeit als Marketingkauffrau habe ich buchhalterisches Wissen erlernt und Kommunikationsstrategien für unterschiedliche Produkte und Zielgruppen entwickelt. Als Generalistin habe ich ein Talent dafür, mich umfassend und schnell in neue Themen einzuarbeiten. Diese Fähigkeiten werde ich in der Vorbereitung der Wahlkämpfe sinnvoll einsetzen.

Eure Rebecca